

Gute Noten für die Harener Martinischule

Ergebnis der Schulinspektion

HAREN. Die Harener Martinischule hat bei der Schulinspektion nach Angaben der Stadtverwaltung Haren gut abgeschnitten.

„Ein guter Tag für die Harener Schullandschaft“, sagte Bürgermeister Markus Honnigfort zum vorläufigen Ergebnis. Drei Tage lang hatten Vertreter der Niedersächsischen Schulinspektion den Unterricht und das allgemeine Schulleben an der Martinischule näher unter die Lupe genommen. Weiterhin fanden Gespräche des Inspektionsteams mit der Schulleitung, den Lehrkräften und Vertretern der Erziehungsberechtigten und der Schülerschaft statt.

Während der Schulinspektion fanden bei allen Lehrkräften Unterrichtsbeobachtungen statt. Bei einem Schulrundgang wurde das saubere und gepflegte Schulgelände

gelobt. „Die Investitionen der letzten Jahre für den Ganztagsbetrieb machen sich jetzt bezahlt“, so Honnigfort. Verbesserungsbedarf sahen die Inspektoren dagegen bei der Gestaltung des Schulhofes.

Den Beobachtern des Unterrichts an der Martinischule fiel einer Pressemitteilung zufolge auf, dass es den Lehrkräften besonders gelinge, die Schüler zu guten Ergebnissen zu führen. Das positive Wesen der Lehrer und die Tatsache, dass auf jeden einzelnen Schüler eingegangen werde, unterstützten dies. Die Schulleitung Sorge für einen verlässlichen Schulbetrieb.

Angesichts dieses Ergebnisses zeigte sich auch Schulleiter Lorenz Gülker zufrieden. Es sei eine Motivation für das gesamte Kollegium, an der Qualitätsentwicklung der Martinischule weiterzuarbeiten.